

Esther García, jugadora de fútbol: “Si pudiera llegar con el Atleti al primer equipo sería un sueño”

07/08/2022



La eldense ha estado la pretemporada con el primer equipo | J.C.

Esther García (Elda, 2003) es una futbolista eldense que actualmente juega en el filial de uno de los equipos más importantes del fútbol femenino español, el Atlético de Madrid. Llegó con 18 años al equipo madrileño después de haber jugado en el Elda Promesas y el Elche CF. García ha tenido la oportunidad esta pretemporada de entrenar con el primer equipo.

¿Cómo fueron sus inicios en el fútbol?

No empecé haciendo fútbol sino atletismo, ahí estuve dos o tres años y después me fui al fútbol sala. Empecé a mezclar ambos, hasta que en el fútbol sala llegué a la máxima categoría, pero luego estuve un año que ni hice

atletismo ni fútbol sala, y dio la casualidad que aquí en Elda se hizo el primer equipo femenino del Elda Promesas y decidí apuntarme porque se me daba bien correr, por probar, y al final di con lo que me gustaba realmente.

¿Fue en ese momento cuando empezó a gustarle?

Sí, mi hermano jugaba al fútbol sala, no es que lo haya heredado de familia pero me interesó muchísimo porque siempre he estado haciendo deporte y al final ha sido a lo que me quiero dedicar hoy en día.

¿En qué posición juega?

De extremo, me han estado variando de lado porque prefiero el derecho pero también he estado en el izquierdo.

¿Cuándo le llamó el Atlético de Madrid?

Fue cuando terminé el segundo año con el Elche. Un día llegué y mi madre me dijo que tenía que hablar conmigo porque me habían hecho una oferta para irme al Atlético de Madrid. En un principio no la creí porque pensé que me estaba tomando el pelo. Al final acabó siendo verdad y he terminado el año este con ellas y estoy muy contenta.



García disputará este año su segunda temporada con el Atlético de Madrid | J.C.

¿La temporada ha ido bien?

Firmé para un año, y este año he renovado por otro año. Además, la pretemporada la haré con el primer equipo y a ver qué tal.

¿Cuál es su sueño?

Cuando estás en un filial tu principal prioridad es llegar al primer equipo, y si es en el Atleti, yo encantada porque me gustan mucho los valores, y siento lo que trasmite el escudo y cómo defenderlo. Si pudiera llegar con el Atleti al primer equipo sería un sueño. Y bueno, llegar con la absoluta o con la sub19 sería también un gran logro. Lo máximo a lo que pueda aspirar es lo que yo quiero

conseguir.

¿Quién diría que es su modelo a seguir en el fútbol femenino?

Como soy extremo, me fijo en extremos, así que diría que Caroline Graham del Barcelona, pero también me gusta Eva Navarro o Asisat Oshoala.

El fútbol femenino parece que poco a poco va tomando fuerza en los últimos años.

Hace dos o tres años nadie sabía quién era Alexia Putellas, y se nota que la gente, para conocer más el fútbol femenino, necesita que se mueva por los medios. Además, que el Balón de Oro se lo hayan dado a Alexia ha hecho que se impulse el fútbol femenino en España. Todas las que estamos jugando queremos que vengan a vernos y pensamos que podemos dar la misma intensidad que da el fútbol masculino, incluso puedes vivir los partidos igual, y estamos luchando día tras día para que sean las mismas condiciones.

¿Has sido siempre del Atlético de Madrid o antes le gustaba otro equipo?

Siempre he visto más femenino que masculino, y hace dos años era más del FC Barcelona, me fijaba más. Pero ahora que me he venido al Atleti, ya te haces más colchonera.



Uno de sus sueños también es jugar con la Selección Española | J.C.